



笑顔あふれる泉大津市!!

笑顔でこどもがのびのび遊べる広場を！
笑顔で挨拶が飛び交う町を！
笑顔でみんなが助け合う町を！

皆様からパワーを頂いた
設立総会になりました。

私の思い①

十月二十九日には、後援会設立総会が無事に終える事が出来ました。日曜の夜という時間帯にもかかわらず、お越し下さいました皆様には厚く御礼申し上げます。そしてこの度、後援会会長に就任していただきました楠本様に心よりお礼と感謝を申し上げます。

初めの経験です。で、不手際な部分で迷惑をおかけする事もあったかもしれせん。心の中では「大丈夫かな？」と不安な気持ちもいっぱいありました。でも私の為に集まって下さって、真剣に話さしを聞いて下さる皆さんの表情を目にし

たとき、私は何かとてつもないパワーをもらった感覚を覚えました。そして真剣に自分には「泉大津市民のため」に役立つ人間にならないと改めたいと思いました。

私はこれから、皆様から頂いたパワーをフル活用し、子供達の健全育成・高齢者の安心の生活のために全力投球して行く決意をさらに固めた次第です。

私はサラリーマン十四年、自営業九年の民間の社会人としての経験を生かし、泉大津市民のために何かをやる必要が本心に底から笑顔を自然にでる人として一人でも増やせるように全力をふりそいでまいります！



本番へ向けて気持ちを一つに！総会の最後に全員で一本締めを行いました。

総会にあたり、お手伝いいただきまして皆様、ご協力本当にありがとうございました。感謝・感謝でございます。

私は、すでに会社へは退職願いを提出し、不転職の決意で臨んでおります。

私は真剣です。そしてこれからが本番です。ご助言・ご助力賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

裏面に「私の思い」掲載



設立総会で挨拶する楠本会長

林哲二君を
 お願いします。

林君は以前から、大橋一功後援会の役員の一として活動されており、一昨年の府会議員補欠選挙にて大橋君が府会議員に選出されて以降、空席となった松之浜町選出の市会議員を備考するにあ



たり、後継者として推挙されるに至りました。今回、私がおよばずながら林哲二後援会の代表を務めるよう指名されました。選挙戦には不慣れな私ですが、地元松之浜町をはじめ、浜校区、泉大津市の為に、彼が一生懸命働く意志を示しておりますので、皆様方も是非とも彼に厚いご支援を賜りますよう切にお願いいたします。

林哲二後援会

会長 楠本英治

私の想い②

この十年近く、たくさんの子供達と接する機会があり、ずっと思っている事が一つあります。それは「先輩や先生や親に対して友達感覚にもものを言う子が実に多い」と言うことです。これも時代の流れと言えはそれまでですが、やはりきちつとした言葉使いをしてほしいと思います。特に私は小学3年生から剣道を習ってきた事もあり、先輩や先生に対しての友達言葉を使う子供には敏感に反応してしまいます。

『礼に始まり、礼に終わる』

そうすれば、いじめなんてバカげた事は絶対におこるはずがありません。特に剣道は相手を思いやる気持ちを重ねる武道であり、試合で勝つても、派手なガッツポーズなどをすると、負けた相手の気持ちを考えてない行為と言うことで本取り消しになるくらいに厳しいルールがあります。是非、子供達に剣道に接する機会を与えたいものです。

林 哲二

「人間形成の道である」といわれてますよ